
令和６年度第１回 中央市民センター運営審議会議事録 

 

 日 時  令和６年１０月１０日（木） １０時３０分～１１時３０分 

 場 所  福岡市立中央市民センター 2 階 第 1 会議室 

 委 員  【 出席 】 ７名  【 欠席 】 １名 
 事 務 局  中央市民センター館長 外２名 

 指定管理者  １名 

 

 傍 聴 人  なし 

 

○ 次 第  

１ 開  会 

２ 館長あいさつ 

３ 委員長あいさつ 

４ 委員・職員紹介 

５ 議  事 

（１） 協議・報告事項 

① 令和５年度 市民センターの利用状況について 

② 令和５年度及び令和６年度指定管理者事業について 

（２） その他 

 ６ 閉  会 

 

○ 議事録 

（館長挨拶） 略 

（委員・職員紹介） 委員、事務局及び指定管理者の順に自己紹介（挨拶については略） 

（議   事 ） 

協議・報告事項 

① 令和５年度 中央市民センターの利用状況について 

② 中央市民センター 令和５年度及び令和６年度指定管理者事業について 

事務局担当者及び指定管理者から説明・報告を行った。 

 

①意見・質問 

 （委員）ホールの利用率が６０％で、残り４０％は空きがあるということになるが、どの時間帯が

空いているのか。 

 （指定管理者）１日３コマ（午前・午後・夜間）あり、コマごとの利用率を比較すると、夜間が低い。 

 

②意見・質問 

 （委員）クリスマスコンサートは令和５年度の参加者が２００名ほどで、６年度の定員は３００名と

なっている。ホールの定員は５００名なのに、なぜか。 

 （指定管理者）親子での参加が多く、座りづらくならないよう、余裕を持たせた定員としている。 



（委員）リピーターも多いようで、他の人を誘って来場していると聞く。場所もいい。多くの人に

より喜んでもらえるよう考えて催しを企画してあり、定着している。年々良くなっている。 

 （委員）令和５年度は利用者数も１０万人を超えている。休館中は、自身も利用団体であり、どうし

ようかと考えている。 

 （委員）公民館も利用できるかもしれないが、毎回同じ公民館を使えるわけでもないだろう。市

民センターは料金が安いのも魅力である。 

 （委員）最近は公民館も利用者が多く空いていないことも多い。日頃から市民センターは頑張っ

ているなと思う。ホールの座席も今は窮屈だが、建替えで広くなれば良い。楽しみにしている。

学習室も、なみきスクエアのようにガラス張りの所が良いと思う。中央市民センターもそのよう

になればいい。 

 （委員）自習室は学生限定なのか。利用者の範囲は。 

 （指定管理者）中学生・高校生・大学生・専門学校生が利用できる。 

 （委員）一般的に学生というと大学生を指すことが多い。 

 （指定管理者）小学生はお断りしており、中学生以上としている。 

 （委員）例年に比べ、資料が読みやすくなった。フライヤーのデザインなども興味をそそる内容で

参考になる。運営側の努力を感じた。 

 （委員）現在の指定管理者は何年目になるのか。指定管理者になることで、ある意味、長いことで

市民センターの利用者増加などにつながっていると思う。 

 （指定管理者）中央市民センターの指定管理は、指定管理者制度導入前の委託もあるが、１３年目

である。 

 

③意見・質問 

（委員）２年間の休館はあるが、ホールの改修は楽しみである。５００人規模のホールはなかなか

ない。市民会館の中ホールは８００名規模で学校がよく利用すると思うが、先日依頼したら１０数

万円かかるようだ。中央市民センターの休館期間だけでも、中央市民センターのホールを使って

いた団体が市民センター並みの利用料金で市民ホールを利用できるようになれば助かる。１つ

の学校で市民ホールを使うのはかなり高額である。小中学校の合唱コンクールができる場所が

あるとよい。 

（委員）市民会館はいつまでなのか。 

（事務局）現市民会館は令和７年３月に閉館し、新しい施設がオープン予定と聞いている。手元に

市民会館の減免規定の資料がないが、意見については関係部署に共有する。他の区の市民セン

ターもぜひご検討いただければと思う。 

 （委員）貴重な意見として担当部署に共有して検討していただければと思う。 

 

事務連絡として、第2回運営審議会の開催日程について、令和７年２月～3月頃を予定しているこ

とを事務局から説明。                                         以 上  


